

校長室通信

小国町立小国中学校

令和4.4.22(金) No.1
文責 狭間卓史



「ALL FOR THE NEXT」

4月11日(月)は本校の第70回入学式でした。今年度の入学式もコロナ禍での実施ということで、参加人数を制限し、開催時間を大幅に短縮しての実施でした。

「地域と共にある学校づくり」を掲げる本校としては、本来ならば上級生はもちろんのこと、地域の方々にも見守っていただく中で実施したかった入学式ですが、「その時々で出来ること」を考えながら取り組み続ける姿勢を大切にしていきたいと思っています。この日の入学式も会場を作ってくれたのは、9・8年生の生徒であり、その生徒らは各教室に待機しオンラインの配信映像で新入生の姿を見守ってくれていました。(式後の会場の片付けでも、上級生としての頼もしい姿を示してくれました。)

今年度の新入生は45人。各ご家庭の皆様方にとっては、制服姿のお子さんの姿にこれまでの成長と、これからの成長への期待に胸を躍らせていただけたことだと思っています。

子どもたちは、本校での三年間で心も体も大きく成長を遂げていきます。お子さんの成長に合わせて関わり方も変わっていくこととなりますが、どうかその成長の姿をしっかり見守り続けてあげてください。

本町には皆様ご存じのように「ALL FOR THE NEXT ~すべては次世代のために~」

という「まちづくりの基本理念」があります。この理念のもと町内教育関係者は「9年生の姿に責任を持つ」という合い言葉を掲げて取り組みを重ねています。全ての取り組みは各学年での日々の実践の積み重ねを大切にこそです。目の前の次世代を担う子どもたちの「今」に関わらせていただけますこと、その責任を担えることを大変嬉しく思っていますし、それと共に、お子さんを通じて各ご家庭の皆様方や地域の方々とながらせていただけますことを楽しみにしています。

各学年の積み重ねを大切に、本校卒業時に「小国中学校に学べて良かった。(保護者さん方からすれば「学ばせて良かった」)」という思いを持ってもらえますように、職員一同、全力を尽くします。

あらためてどうぞよろしくお願い致します。

←【地域の方々に育てていただいた花々満開で新学期を迎えました】



※校長室通信は本校ホームページにカラー版を掲載しておりますので是非ご覧ください